



## COMMUNIQUÉ

---

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

le 14 février 2019

### **LA SECTION CANADIENNE DU GROUPE INTERPARLEMENTAIRE CANADA-ÉTATS-UNIS OFFRE SES CONDOLÉANCES À LA SUITE DU DÉCÈS DE MICHAEL WILSON, ANCIEN MINISTRE DES FINANCES ET AMBASSADEUR DU CANADA AUX ÉTATS-UNIS**

« C'est avec une profonde tristesse que les membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada–États-Unis ont été informés, le lundi 10 février 2019, du décès de l'ancien ministre des Finances et ambassadeur du Canada aux États-Unis, l'honorable Michael Wilson. M. Wilson a défendu les intérêts du Canada à titre de ministre du Cabinet, de député et d'ambassadeur du Canada aux États-Unis. Grâce à ces diverses fonctions, il détenait une perspective unique du travail réalisé par le Groupe interparlementaire Canada–États-Unis et il partageait notre désir de réunir les législateurs du Canada et des États-Unis pour favoriser une compréhension et une collaboration entre nos deux pays. Nous conservons le plus haut respect pour la personnalité et les réalisations exceptionnelles de M. Wilson », a affirmé l'honorable Wayne Easter, C.P., député, coprésident pour la Chambre des communes de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada–États-Unis.

Le sénateur Michael L. MacDonald, coprésident pour le Sénat de la Section canadienne du groupe interparlementaire Canada–États-Unis, a déclaré ceci : « L'influence de Michael Wilson sur la fonction publique se fait encore ressentir aujourd'hui, et sa participation aux négociations entourant l'Accord de libre-échange nord-américain a contribué à la relation prospère entre nos deux nations qui se poursuivra pendant encore bien des années. Ses efforts au chapitre de la sensibilisation à la santé mentale ont aidé de nombreux Canadiens et sont une source d'inspiration pour nous tous. Il va sans dire que sa famille, ses anciens collègues et ses amis s'ennuieront de lui. C'est à eux, ainsi qu'aux Canadiens qui ont eu la chance de le connaître, que nous offrons nos plus sincères condoléances. »

Le Groupe interparlementaire Canada–États-Unis vise à trouver des points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur ces points de divergence, à favoriser l'échange d'information et à mieux faire comprendre aux législateurs les questions d'intérêt commun. Pour de plus amples renseignements, veuillez consulter le site [www.parl.gc.ca/ia/eu](http://www.parl.gc.ca/ia/eu).

**Renseignements :**

L'hon. Michael L. MacDonald, sénateur, coprésident  
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-995-1866

L'hon. Wayne Easter, C.P., député, coprésident  
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-992-2406

Mme Miriam Burke, secrétaire d'association  
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-944-4238